

年 組 名前：

■竹林を整備

南部町特産のタケノコだけ
ど、その生産量はだんだん減
っているんだって。

タケノコを生産するには、竹
林を定期的に間伐したり、肥
料をまいたりしないとならな
くて、地下茎を傷つけないよう

手で収穫する必要があるんだ。
斜面で作業するため、結構大
変なんだけど、生産している農
家がお年寄りになると体力が
もたなくなり、最近はやめてし
まう人も多いみたいなんだ。
南部町やNPO法人が、竹
林を整備するための費用を補助
したり、新しい食材として販



竹林に生える
タケノコ
|| 南部町福士

路の拡大を目指したりする取り組
みを進めていて、ピンチを乗り越
えるために頑張っているよ。みん
なだったら、どんなアイデアで産
地を守るかな？

(2022年5月5日付 山梨日日新聞 週刊こぴっと9面)

問1

南部町特産のタケノコが生産量が減っている原因は何ですか。

.....
.....

問2

タケノコ生産量減少のピンチを乗り越えるための取り組みを2つ挙げてください。

.....
.....

問3

「雨後のタケノコ」という言葉の意味を調べ、この言葉を使って短い文章を書いてください。

「意味」→

「文章」→